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明けましておめでとうございます。

平成 年は穏やかなお正月で明けました。皆様も心新たに明るい新年を迎えら29
。 。れたことと思います いつも風の子会を応援していただきありがとうございます

心よりお礼申し上げます。

海外では、トランプ旋風、イギリスの 離脱問題、国内ではオリンピック競EU
技場、豊洲市場問題など、今年は荒れ模様の年になりそうですが、私たち風の子

会も大きな問題を抱えての新年スタートになりました。

すでに会報などでもご承知いただいていることと思いますが、風の子会はオリ

ンピックのための道路整備計画によって高浜実習所から転居しなければなりませ

ん。半年以上にわたって転居先探しに務めたのですが、なかなか適切なものがな

く、また障害者施設ということで断られることも相次ぎ、一時は途方に暮れまし

た。しかし、風の子会を支えてくださる方々、行政の方々ほか多くの皆様のご支

援、ご協力のおかげをもちまして、昨年暮れに海岸通りのビルの一室を賃貸契約

することができ、明るい見通しをもって新年を迎えることができました。遅くと

も今年 月までには新しいところへ転居できる見込みです。9
とはいえ、新しい実習所の改造、移転費用、家賃一部負担など多くのお金が必

要になります。このため皆様からの長期借入金を別途募集させていただいており

ます。ぜひご協力をいただきたくお願い申し上げます。新年早々からのお願いで

申し訳ありません。

。 、新しい実習所は運河に面した明るく広い部屋です まだまだ課題はありますが

「 」 、 。禍転じて福となす の精神で 今年はさらに飛躍ができる年と確信しています

皆様も風の子会へのいっそうのご支援をいただけますようお願い申し上げます。

風の子会 理事・副会長 岡本 明

＊ 本来ならば花田政國会長が新年のご挨拶を申し上げるべきところですが、昨年より

、 。体調を崩して入院中ですので 僭越ながら副会長の岡本がご挨拶させていただきました

ひとりぼっちの障害者をなくそう！②
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新年のご挨拶



年正月、明けましておめでとうございます。2017
転居プロジェクトは、昨年 月中に転居先ビルを決め、賃貸11
契約を結ぶことができました。 月には職員、メンバーの現地12
見学をしました。皆さんの感想は、明るい、落ち着く、広い等
々、好評でした。プロジェクト担当した者として、一安心、共
に喜んでいるところです。

今年は引っ越しに向けて次の課題に取り組みます。

Ⅰ、先ずは、都庁へ転居手続があります。風の子会が転居して
活動をするには、転居先の施設が許認可条件を満たしてないと
いけません。レイアウト平面図を作成、指導を受けます。
Ⅱ、チェックを受けた平面図に沿って、施設改良工事を発注し
ます。関係会社との検討会が続きます。
Ⅲ、転居に向け風の子会が負担する資金の借り入れを、会員向
け中心に行います。
Ⅳ、港区から支援を受けるため、話し合いを続けます。
Ⅴ、転居日は未定です、遅くとも９月には転居したいと考えて
います。この間、高浜ビル内の整理整頓を行います。
Ⅵ、駐車場探しを開始します。
なお、芝浦日新ビルの施設改良工事に際しては、種々の課題

があります、プロジェクトを中心に、現場調査を重ね、皆さん
のご意見、要望を聞いて、総合判断をして行います。

転居プロジェクト：小野塚満郎

ひとりぼっちの障害者をなくそう！③
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風の子会関係の皆様には、日頃からご理解とご協力ありがと
うございます。風の子会が入る高浜ビルが、品川再開発と同時
に行われる道路新設工事により、取り壊しになり、転居する事

。 『 』になりました 幸いにして昨年１１月末港区の 芝浦日新ビル
を借りることができました。年を明けたいま、転居先で風の子
会が事業を継続運営するべく、都庁等への変更手続を進めてい
ます。転居に際しては、借りるビルの用途変更、設備改良工事
等多額の資金が必要です。港区の協力を得ながら進めていきま
す。風の子会の資金負担も一時的なものを含めあります。その
資金を下記の要領で、皆様からご協力いただくこと、昨年末に
開いた臨時総会で承認されました。皆様のご理解と、ご協力よ
ろしくお願いいたします。

借り入れ要領

１、 借入金総額９００万円
２、 借入単位一口１０万円
３、 借入金利は無利息
４、 返済は１０年で均等返済 （１１月末に銀行振り込みで返、

済します）

港区港南１－１－２７ カナルサイド高浜３０２
特定非営利活動法人 風の子会 花田政國

上記の要領で、風の子会転居資金借り入れをいたします。ご
協力いただける方、風の子会までご連絡ください。関係資料送
付いたします。

風の子会所長 岡本裕介
電話：０３－３４７４－９６７４

ひとりぼっちの障害者をなくそう！④
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現在の風の子の体制を考えると、

行事を今まで通りに続けていくこ

。とは少し難しいように感じられる

今まで通りでいたいと願うメンバ

ーが多い風の子だが、そうもいっ

ていられない。今年は、どの行事

が可能でどの行事が不可能かを取

捨選択することが行事委員の最大

マターであると考えている。

小野塚 航

これから行事委員を務めさせていただく塚田

です。

いよいよ冬本番です。冬場は乾燥し、菌が活

発に働く時期です。

なので手洗い、うがいを忘れずに。少し話し

がそれました。

僕は行事委員として頼り無いかもしれませ

ん。だけどちょっとその僕の頼り無い部分をよ

り多くのボランティアさんはじめ、秋葉さんや

岡本さんや翠さんや山名さんに支えて貰え

たら嬉しいです。

塚田 愛基

今年の僕の抱負は、健康に注意

をして風の子会の大統領になれ

るように頑張るのと、何でも良

いので、新たなことにチャレン

ジを色々としていきたきなぁと

思っています。今年もよろしく

お願いします。

田中 聡

イベント事しか外に出かけ無い

のでもう少し外に出る機会を増

やして彼女を作るチャンスを増

やす。出会い場を広げる。

塚田 愛基

１）パソコンとオペレートナビ（福祉用具）を活用して

インターネットをしたり、ワープロや表計算等をやって

来たが゛、去年も出来なかった、名刺やハガキ作り、写

真の加工など様々な事をしたい!

２）７年前に起用だった私の足が全然動かなくなり困

っていたが、だいぶ動く様になったので、家で自分なり

にリハビリをして、自分で腰掛けられる様、足で立て

る様、身体を動かす様に何とか頑張りたい!

３）風の子会の行事になるべく多く参加したい。（外に

出よう、旅行、区民まつりなど）

４）普段、送迎などで忙しい職員や役員その他少人数

で、お酒を飲みに行きたい！！

幸 高史

移転問題の顛末を見届けつ

つ、それ以外の自身の充足を

図れるような場所を探すこと

を模索できるような自信を身

につけられるような１年にし

たい。

小野塚 航

。また一年をとにかく頑張ろう

秋葉 博

ひとりぼっちの障害者をなくそう！⑤
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●売り上げ数

第一位

きょうされんふきん 五枚組

十七個

第二位

壁掛版「はたらく仲間のうた」カレンダー

十本

第三位

家族み～んなの書き込みカレンダー

六個

●総売上数

一〇五個

●総売上金額

一二九，五六八円

お買い上げありがとうございまし

た！

向こうに行っても頑張る。

福島 基予子

ハガキを頑張ってやるかな。

野田 広一

新しいところでもハガキをやり

たいというのと、内職やりたい

です。

朝生 孝之

向こうの超広い所に行っ

ても、和紙とか内職とか

会報とかビーズとか箸の

仕事を一生懸命協力する

ように頑張りたい。

斉藤 臣一

健康第一！！ 掛橋竜也

今年は酉年、羽ばたいて何

かをやって風の子のみんな

を驚かせたいと思います。

いいことにしろ、悪いことに

しろ（なるべくいい事にしま

すけれど）みんなが驚くよう

な事をしたいと思います。

太田 稔

今年、やりたいことは声優で

す。今、海外ドラマにはまって

ます。歌と踊りの集いにも役

立ちます。刑事コロンボが大

好きです。

柳川 敬事

今年も昨年同様、タバコ

を控えて、みんなから愛

される所長を目指してい

きたいと思います。

岡本 裕介

お出かけや旅行にも行ける

よう、今年も健康でいる。

太田 圭子

元気で明るい毎日を送れる

ようにする。

石森 翠

今年も例年通り、人に

尽くし、頼られたり喜ば

れたりするような言動を

心がけて行きたいです。

田村 亮彦

新年あけましておめでとうございます。本年も昨年同様『風

の子会』をよろしくお願いいたします。２０１７年の私の抱

負は、健康に留意して、伝達事項は、しっかりと伝達してい

くよう心掛けていきたいと思います。

三木 直人

元気に楽しく過ごす。

青木 和代

ひとりぼっちの障害者をなくそう！⑥
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昨年１１月８日、港区役所にて区長懇談会が開かれ、風の子会代表として出席した。会にと

って喫緊の課題は移転問題であり、今回はこの件についてのみ陳情した。役所も相応に対応し

てくれているようだった（この号が出る頃には移転問題は一区切りついている）。

小野塚 航

ライオンズさん主催のクリスマス会では、

とても楽しい時間を皆さんと過ごせたの

で、これからも何かイベントがあれば積

極的に参加して行きたいです。

本当にありがとうございました。

塚田 愛基

昨年十一月八日（火）午前十時～正午まで、港区役所にて区長懇談会が行われました。風

の子の代表としてメンバーの小野塚さん、職員の岡本さん、、ボランティア（父兄代表）田中

（あ）、メンバー田中（聡）の四名が参加をしました。今回風の子会で出した原案は『カナルサイ

ド高浜を取り壊しで風の子移転！！』についてした。なぜカナルサイド高浜が取り壊すかという

と、都市開発に伴い、東京オリンピック・パラリピックにより、品川―田町の間に新駅完成をし道

路を広げるため、カナルサイド高浜を取り壊されるそうです。そのため、風の子会は移転をしな

ければならなくなりました。今回風の子会独自により、芝浦日清ビルを探して、今年の十一月

ごろにカナルサイド高浜から移転をすることになりました。港区としての回答は『これからも、

風の子会との意見交換を行っていく』との回答がありました。そして最後に武井区長から『日

頃、風の子会の皆さんにご心配やご迷惑をおかけしてます。今後も話し合いを重ねて皆さんと

努力をしていきます』というお言葉でした。今回参加をして、不安がなくなり、移転をし僕たち

の未来が明るくなってきたのかなぁと思いました。

田中 聡

ひとりぼっちの障害者をなくそう！⑦
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風の子クリスマス会

実に素晴らしいイベント

本当に楽しかった。

またよろしく。

森 杉

⑧ひとりぼっちの障害者をなくそう！
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風の子会では、毎月最終土曜日にクラブ活動を行っています。

運動部、料理部、手芸部、読書部などメンバーそれぞれがやりたい活

動をしています。

そこで一緒に活動に参加してくれるボランティアさんを募集します。

メンバーと一緒にクラブ活動に参加してみませんか？

詳細は風の子会までお問い合わせください。

次回のクラブ活動は２月２５日（土 （仮）１３時からの予定です！）

皆様のご参加お待ちしております！

風の子会メンバー一同

TEL：０３－３４７４－９６７４

よろしくお願いします！

１２月３～９日の1週間は『障害者週間』

だったので、工房と企画から1名、職員2

名・ボラ1名でヒューマンぷらざに出店し

て交流をはかってきました。

１２月２１日（水）高浜荘で最後のクリ

スマス会が１６：００～１８：００まで

行われました。ゲストに芸能人が訪れて

くれ大変和やかな楽しい会でした。

三木 直人

ひとりぼっちの障害者をなくそう！⑨
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ご
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いつも風の子便りをご愛読頂き誠にありがと

うございます。

さて、本来ならば年明けの合併号に年間スケ

ジュールを掲載し、風の子会の行事予定をお

知らせするのですが、今回移転の件に絡みま

。して今年の行事予定を立案している最中です

なお今後年間スケジュールができ次第掲載い

たしますのでよろしくお願いします。

ひとりぼっちの障害者をなくそう！⑩
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バリアフリーよもやま話 第 回 「ビッグイシュー」 岡本 明56

駅などで「ビッグイシュー日本版」という雑誌を掲げて売っている人がいます。あれはいっ

たいなんだろう、怪しげなものじゃ？ と思っている人もいるかと思います。いいえ、怪しい

ものではありません 「ビッグイシュー日本版」は、時事問題から芸能関係の記事まで幅広く扱。

っていて、定期的に購読しているファンも多い雑誌ですが、実はこれはホームレスの方を支援

する活動なのです。

厚生労働省の調査では、日本には現在ホームレスの人が約 ， 人いて、その数は減る傾向6 200
にあるといいますが、ネットカフェなどに寝泊まりする若者などはカウントされてないので、

実態としては減っていないかもしれません。

「ビッグイシュー日本版」を売っている人は、有限会社ビッグイシュー日本という会社に販

売者登録したホームレスの人です。 冊 円で売り、このうち 円が売っている人の収入に1 350 180
なります。平均で 日 冊から 冊販売し、 ， 円くらい1 15 20 3 000
の収入になるということです。

販売者になりたい人は、販売者登録するとまず 冊を無料で10
もらえます。それを売ると ， 円が得られますから、次はそ3 500
れを元に 冊 円で仕入れて売る、この収入によってホーム1 170
レスから抜け出せるようにしようという仕組みです。発行部数

は日本全国で現在約 ， 部ということです。25 000
販売者登録時には身分証明書も資金もいらず、年齢制限もな

し、販売場所も自分で選べる、ノルマは一切なし、立って販売

するので路上での販売許可も必要なしということです。ただし

生活保護を受けている人は登録できないようです。

これまでに「ビッグイシュー日本版」販売者として登録した

人は約 ， 人で、この販売収入によってホームレスから脱出1 700
に成功した人は 人だそうです。188

「ビッグイシュー」はもともとイギリスではじまった活動です。化粧品会社の創業者である

ゴードン・ロディックさんという方が、アメリカにホームレスのみが販売できる新聞があると

知っていろいろ調査した結果、うまく行きそうだという確信を得て、 年にロンドンで「ビ1991
」 。「 」 「 」 、ッグイシュー の第 号を発行しました ビッグイシュー とは直訳すると 大問題 ですが1

「話題集 「人気のある雑誌」というほどの意味でしょうか。ホームレスの人のためのチャリ」、

ティーではなく、仕事を提供してホームレス脱出を助ける、という考え方です。これは大成功

し、全世界で翻訳されたり、独自のものが作られたりするようになりました。

日本では、民間シンクタンクの代表の佐野章二さんが 年に有限会社ビッグイシュー日本2003
を立ち上げ、大阪で日本語版を発行しました。佐野さんは、 年代末に大手企業の倒産など1990
でホームレスが急増したことに心を痛め、自分たちに何かできることはないか、といろいろ考

えた末に行き着いたのがイギリスの「ビッグイシュー」だったそうです。

1 15 2 2016 12 1 300現在 ビッグイシュー日本版 は毎月 日 日の 回発行で 年 月 日に創刊、「 」 、 、

号を迎えました。写真は私はが持っている 号の表紙を撮ったものです。300
チャリティーではなく仕事の機会を提供して、自立していけるように支援するという考え方

は、日本ではまだあまり進んでいません。しかし佐野さんほかにも何人か地道に活動を続けて

いる方がおられます。たとえば、 年度のヤマト福祉財団小倉昌男賞を受賞された奥脇 学さ2016
んは、 関連会社の有限会社奥進システムを立ち上げ、 人の社員全員に障害のある人かシンIT 10
グルマザーを雇用しています。さらに自社の障害者雇用のノウハウを一般に公開して、障害の

ある人の職場定着に貢献しています。

障害のある人すべてが仕事に就けるようにするというのはなかなか難しいことですが、少し

でもそれに近づくためにも、このような動きがさらに進むといいですね。

ひとりぼっちの障害者をなくそう！⑪

１９９５年８月１０日第三種郵便物認可（毎週一回水曜発行）
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僕が小池百合子都知事に言いたいこと、それは、上

手な税金の使い方をしてほしいです。例えばバリア

フリーの街づくりブランにもっと力を入れて欲しいで

す。高齢者も身体が不自由な僕たちに、楽しく住み

やすい東京都を目指して頑張っていただけるのこと

を願っています。そして『黒いドブねずみ』を追っ払っ

て、自分の思い描いているやり方でやってみてほし

いです。四年間僕たち都民のため、そして東京オリ

ンピック・パラリンピックが成功するように頑張って下

さい。

田中 聡

昨年の夏に東京都知事選挙が行われ、小池百合子

氏が当選した。小池氏は自民党に所属していて、何

度も閣僚入りを果たし、経済企画長官など様々な事

をを務め実績を付けて自民党の顔となり、今回初の

女性都知事として注目を浴びている。

いずれにしても、２０２０年には東京で「オリンピック・

パラリンピック」が行われる為、街造りや新しい競技

場を造るための予算を検討している。東京都だけで

は予算が足りず、神奈川県や千葉県などにお金を要

求した。しかし「これは自治会が検討しで結論を出す

べきだ」と強く反発した。色々大変そうだ。

今年の７月に都議会議員選挙が行われる。その選挙

が終わる７月まで「お酒は飲まない！つまり断酒す

る！」と記者会見で宣言した。本当にこの様な事が

出来るのか疑問だ！？その間に都議会の候補者を

選び、なるべく多くの自民党議員を当選させるため

賢明に取り組んでいると思う。

そこで一言・・・都民を裏切る発言や行為はしないで

下さい！むしろ信頼が得られるよう頑張ってくださ

い！

幸 高史

僕からはたった一言、本当に一

言だけですが、豊洲市場の問題

頑張ってください。

塚田 愛基

物理的や金銭的・治安等で、対

障害者等関係なく人間皆が生き

やすい日本にして欲しいです。

田村 亮彦

ひとりぼっちの障害者をなくそう！⑫

１９９５年８月１０日第三種郵便物認可（毎週一回水曜発行）
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ひとりぼっちの障害者をなくそう！⑬
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１１月２２日土曜日夕会で行事委員の話がありました。三木さんが辞めて、新しい行事

委員に塚田君が決まりました。

。来年から小野塚さんと塚田君が行事委員を担当します

私はサポート役をします。

塚田君と小野塚さん、一緒に頑張りましょう。

みんなから拍手がありました。

とりあえず目先の外へ出ようを成功させましょう。

楽しみにしています。

ゆっくり塚田君を育てたいと思います。

柳川 敬事

１２月１６日（金 、日頃より当会の行事にボランティアとして参加していただいてい）

る東京赤坂ロータリークラブ様の創立３０周年記念式典に出席させていただきました。

当日は、普段あまりお話しすることが出来ない会員の皆さまと色々なお話しをさせてい

ただき、とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。また今回は創立３０周年記念

式典に参加させていただくだけではなく、当会に対して過分なる寄付をいただきまして

誠にありがとうございました。今後とも当会をよろしくお願いいたします。

岡本裕介

東京赤坂ロータリークラブ様

長野 松男様

武藤 金一様

大島 冷子様

KYB労働組合様

高野 定雄様

阿部 和子様

ひとりぼっちの障害者をなくそう！⑬
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僕が今気になること、それ
は、トランプ新大統領によ
る日本への影響です。安部
総理大臣と一種団結をし、
景気を良くなって、三年後
に行われる東京オリンピッ
ク・パラリンピックを成功
してほしいなぁ～そして、
アメリカも日本も障害のあ
る人が住みやすい国になる
ようにお願いします。

田中 聡

僕は母方の、おじいちゃん、おばあちゃんに、育て
られました。おじいちゃんは、とても僕の事をかわ
いがってくれました。ところがおはあちゃんはとて
も厳しい人だったのです。おそらく僕が付き合って
きた人たちも、あのおばあちゃんくらい厳しかった
人はいなかったのではなかろうかと思っています。
ところで僕は母が大好きでした。(なぜちらっと母
の事を書いておかないとわけがわからなくなってし
まうと思ったからです。うちの母はとても勝気な性
格だったからです。)ところがおばあちゃんは母に輪
をかけたような勝気な人間、ですから言い合いに
なるとどっちも後に引かないで困ったことを覚えて
います。

太田 稔

僕は、１２月中旬にウイルス性胃腸炎になりまし
た。その頃から今（１月中旬）にかけて、ウイルス性
胃腸炎やインフルエンザ等に罹る人がネット上の
知り合いにも増えました。皆さん手洗いやマスク・
加湿などで予防しましょう。かなり辛い目に遭いま
すので。

田村 亮彦

１９９５年８月１０日第三種郵便物認可（毎週一回水曜発行）
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